



MUSIKSCHULE
DES EMSLANDES EV.

Weihnachtskonzerte im Emsland

Mit den Emslandsternen möchte die Musikschule des Emslandes alle Schülerinnen und Schüler sowie Musikbegeisterte einladen, das Emsland zum Klingen zu bringen. In der Adventszeit sollten emslandweit die Menschen unserer Region mit Weihnachtsliedern erfreut werden. Alle können mitmachen, alles an Kreativität (Ort, Inhalt der Lieder, Moderation...) für schöne Vorspiele ist erlaubt. Sprecht eure Lehrkräfte an, sie helfen weiter.

Mitspielende suchen, ein schönes Programm erarbeiten, dann nach einer guten Gelegenheit forschen, die Mitmenschen im Emsland erfreuen und das Emsland zum Leuchten bringen.

Damit viele von deiner Aktion erfahren, möchten wir dich einladen deine Aktion mit dem Hashtag **#emslandsterne** bei facebook und instagram zu teilen.

Teilt eure Erlebnisse mit allen auf facebook und instagram unter **#emslandsterne**

EMS LAND STERNE

Mach' mit und lass das Emsland erklingen

www.musikschule-des-emslandes.de

